

ASAMBLEA LEGISLATIVA DEL DISTRITO FEDERAL
VII LEGISLATURA
COORDINACION DE SERVICIOS PARLAMENTARIOS
ESTENOGRAFIA PARLAMENTARIA



VII LEGISLATURA

PRIMER AÑO DE EJERCICIO

Comisión de Asuntos Laborales y Previsión Social
Reunión de Trabajo

VERSIÓN ESTENOGRÁFICA

Salón Luis Donaldo Colosio

31 de marzo de 2016

EL C. PRESIDENTE DIPUTADO JUAN GABRIEL CORCHADO ACEVEDO.-

Muy buenas tardes. Agradezco la presencia de los diputados integrantes de la Comisión de Asuntos Laborales y Previsión Social de esta VII Asamblea Legislativa del Distrito Federal, así como de los demás partícipes a la presente sesión, a los medios e invitados.

Nos encontramos reunidos en este Salón del edificio del Recinto, a efecto de iniciar la tercera sesión ordinaria de la Comisión de Asuntos Laborales y Previsión Social, siendo las 12 horas con 20 minutos del día 31 de marzo de 2016.

Le solicito al diputado Víctor Hugo Romo Guerra, en su calidad de Secretario de la Comisión, verificar el quórum de asistencia con la finalidad de que se determine si se actualiza aquí el requerido para llevar a cabo la sesión de mérito.

EL C. SECRETARIO DIPUTADO VICTOR HUGO ROMO GUERRA.- Muy buenas tardes diputado Presidente; compañeros diputados integrantes de la Comisión.

Atendiendo la instrucción de la Presidencia se procede a pasar lista de asistencia.

Diputado Presidente Juan Gabriel Corchado Acevedo, presente.

El de la voz.

Diputado José Gonzalo Espina Miranda, presidente.

Diputado Luis Gerardo Quijano Morales.

Diputada Rebeca Peralta León.

Diputado Raymundo Martínez Vite.

Existe quórum legal, diputado Presidente.

EL C. PRESIDENTE.- Muchas gracias a la Secretaria, verificando como ha sido lo anterior se declara abierta la sesión, la tercera sesión de esta Comisión de Asuntos Laborales y Previsión Social, al tenor de lo siguiente me permito comentar que fueron distribuidas en tiempo y forma las convocatorias respectivas de conformidad con el Artículo 22 del Reglamento Interior de las Comisiones de la Asamblea Legislativa del Distrito Federal.

Continuando con la sesión, le solicito al diputado Secretario proceda a dar lectura al orden del día.

EL C. SECRETARIO.- Por instrucciones de la Presidencia se procede a dar lectura al orden del día, siendo su contenido el siguiente:

- 1.- Lista de asistencia y verificación de quórum.
- 2.- Lectura y aprobación del orden del día.
- 3.- Lectura y en su caso aprobación del acta de la sesión anterior.
- 4.- Lectura y discusión y en su caso aprobación del proyecto de dictamen respecto a la propuesta con punto de acuerdo para que la Asamblea Legislativa del Distrito Federal exhorte al C. Ulises Lara López, Director General del IEMS, cumpla con lo establecido en la Ley y se asegure que la

empresa contratista cumpla con las disposiciones sobre seguridad y salud y reintegren a su trabajo a los 65 empleados de intendencia de cinco de los planteles del IEMS que han sido despojados de trabajo, presentado por el grupo parlamentario del Partido MORENA.

5.- Lectura y discusión y en su caso aprobación del proyecto de dictamen respecto a la propuesta con punto de acuerdo mediante el cual se exhorta al Jefe de Gobierno del Distrito Federal, Miguel Angel Mancera Espinosa; a la titular de la Secretaría del Trabajo y Fomento al Empleo, Amalia Dolores García Medina; a la titular de la Secretaría de Educación del Distrito Federal, María Alejandra Barrales Magdaleno, así como al Director del Instituto de Educación Media Superior, IEMS, Ulises Lara López, para que en el ámbito de sus competencias se garantice el reconocimiento de los derechos laborales de cada uno de los 59 trabajadores y trabajadoras de limpieza que fueron despojados de su fuente de empleo en el IEMS, así como su inmediata reintegración sin represalia alguna, toda vez que fueron despedidos de sus trabajos y suplantados por personal de una empresa privada, violando sus derechos laborales y humanos, presentada por el diputado Raymundo Martínez Vite, del grupo parlamentario del Partido MORENA.

6.- Asuntos generales.

Cumplida la instrucción, diputado Presidente.

EL C. PRESIDENTE.- Gracias diputado Secretario. Se pone a consideración de los presentes el citado orden del día. ¿Algún diputado desea hacer uso de la palabra?

Le voy a ceder el uso de la palabra al diputado Martínez Vite, en calidad de asistente.

EL C. DIPUTADO RAYMUNDO MARTINEZ VITE.- Les agradezco mucho que me den la palabra y la verdad me presento a esta Comisión con el afán de apelar a la sensibilidad de todos y cada uno de ustedes, ya que también yo sé que hay preocupación por lo que está pasando en esta Ciudad en la cuestión del empleo.

Yo creo que son la petición que estamos haciendo, el punto de acuerdo que subimos, es una petición justa, ya que estas gentes no tan sólo son empleados

de una empresa sino que le dieron la oportunidad de trabajar durante 15 años en esta empresa y que ahora desafortunadamente por una decisión tomada por un cambio de empresa suspenden sus derechos laborales a estas personas.

Yo de verdad espero que esta Comisión pueda reflexionar y ayuden a estas personas, que la mayoría son madres solteras, adultos mayores y están necesitados de un empleo justo y seguro.

Muchas gracias.

EL C. PRESIDENTE.- Cabe resaltar que en este momento todavía no se aprueba el orden del día.

Le solicito al ciudadano Secretario se sirva levantar la votación para aprobar el orden del día de ser aceptado por los integrantes de esta Comisión.

EL C. SECRETARIO.- Por instrucciones de la Presidencia y en votación económica se pregunta si es de aprobarse el orden del día. Los que estén por la afirmativa, sírvanse manifestarlo levantando la mano.

Los que estén por la negativa.

¿Abstenciones?

Aprobado el orden del día, diputado Presidente.

EL C. PRESIDENTE.- Gracias, diputado Secretario. Aprobado lo anterior, le solicito al diputado Víctor Hugo Romo Guerra, en su carácter de Secretario, proceda con el siguiente punto en cartera.

EL C. SECRETARIO.- Por instrucciones de la Presidencia se hace del conocimiento de esta Comisión que el siguiente punto en cartera es la lectura y en su caso aprobación del acta de la sesión anterior.

Cumplida la instrucción, diputado Presidente.

EL C. PRESIDENTE.- Gracias, diputado Romo. Por economía parlamentaria y toda vez que se entregó con antelación un ejemplar de la referida acta a todos y cada uno de los integrantes de esta Comisión, solicito sea dispensada su lectura, así como aprobado su contenido.

Para tal efecto, le pido al diputado Romo, en su carácter de Secretario, someta a votación económica primeramente si ha de dispensarse la lectura del acta de sesión anterior, así como si ha de ser aprobado su contenido.

EL C. SECRETARIO.- Por instrucciones de la Presidencia y en votación económica pregunto a los integrantes de esta Comisión si es de dispensarse la lectura del acta referida. Los que estén por la afirmativa, sírvanse manifestarlo levantando la mano.

Aprobada la dispensa, diputado Presidente.

EL C. PRESIDENTE.- Le pediría que sometiera a votación la aprobación de la misma.

EL C. SECRETARIO.- Los que estén por la afirmativa, sírvanse manifestarlo levantando la mano.

Aprobada el acta de referencia, diputado Presidente.

EL C. PRESIDENTE.- Gracias, diputado. Visto el desarrollo de la presente sesión y en atención al principio de economía parlamentaria, pongo a consideración de los compañeros diputados integrantes de esta Comisión si es de dispensarse la lectura de los dictámenes referidos en los numerales 4 y 5 del orden del día.

En ese orden de ideas, solicito a la Secretaría someta a través de votación económica la aprobación de la dispensa mencionada.

EL C. SECRETARIO.- Se somete a votación económica si ha de dispensarse la lectura de los dictámenes enunciados en los puntos 4 y 5 del orden del día. Aquellos que estén por la afirmativa, sírvanse manifestarlo levantando la mano.

Aprobada la dispensa, diputado Presidente.

EL C. PRESIDENTE.- Nuevamente, atendiendo al principio de economía, se pone a consideración de los integrantes de la Comisión si han de aprobarse los citados dictámenes, toda vez que los mismos se participaron con antelación a los integrantes de esta dictaminadora.

Para tal efecto, se solicita a la Secretaría realice la votación de mérito en forma nominal.

EL C. SECRETARIO.- Se somete a votación nominal la aprobación de los dictámenes referidos en los puntos 4 y 5 del orden del día aprobado. Para ello se pide a los ciudadanos diputados integrantes de esta Comisión, y diputada, manifiesten su voto en el orden en el que se encuentran ubicados comenzando por la izquierda.

Diputado Gonzalo Espina, a favor.

Diputado Juan Gabriel Corchado, a favor.

Romo, a favor.

Diputado Quijano, a favor.

Diputada Rebeca, a favor.

EL C. SECRETARIO.- Aprobados los dictámenes de los puntos 4 y 5 del orden del día, diputado Presidente.

EL C. PRESIDENTE.- Le pediría al Secretario que nos informe en qué punto del orden del día vamos y si quedan pendientes.

EL C. SECRETARIO.- Se pregunta a los diputados y diputada si hay algún tema en asuntos generales.

Agotada como ha sido la cartera de los asuntos en el orden del día.

EL C. PRESIDENTE.- Se da por cerrada la sesión.

Se agradece la participación de los diputados y sobre todo quedamos pendientes de la siguiente convocatoria a sesión.

Muchas gracias.

